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Satan	  n’a	  pas	  réussit	  à	  supprimer	  Jésus.	  A	  la	  place,	  il	  a	  emprisonné	  Jean	  Baptiste.	  Maintenant	  
Jésus	  doit	  prendre	  Sa	  place.	  Il	  fait	  cela	  en	  allant	  en	  Galilée.	  
	  
L’état	  Dans	  Lequel	  Nous	  Sommes	  
Les	  dirigeants	  religieux	  regardaient	  de	  haut	  la	  Galilée.	  C’était	  le	  lieu	  de	  l’invasion	  Assyrienne.	  
Sa	  population	  juive	  avait	  été	  décimée.	  Les	  non-‐Juifs	  avaient	  été	  relocalisés	  là-‐bas.	  C’est	  pour	  
cela	   que	   la	   région	   était	   appelée	   ‘La	   Galilée	   des	   nations	   païennes’.	   C’est	   dans	   cette	   région	  
multi-‐ethnique	  que	  Jésus	  s’est	  rendu.	  
	  
Les	  gens	  sont	  décrits	  comme	  vivant	  dans	   l’obscurité:	   l’obscurité	  de	   l’ignorance	  de	  Dieu,	  du	  
péché,	  et	  dans	  la	  peur.	  Nous	  pourrions	  penser	  que	  nous	  sommes	  très	  différents	  d’eux,	  mais	  la	  
Bible	  nous	  dit	  que	  nous	  aussi	  nous	  vivons	  dans	  l’obscurité	  avant	  de	  connaître	  Jésus:	  nous	  ne	  
connaissons	  pas	  Dieu,	  le	  péché	  ruine	  nos	  vies	  et	  la	  peur	  et	  l’angoisse	  peuvent	  nous	  contrôler.	  
	  
Esaïe	  nous	  dit	  que	  l’obscurité	  se	  dissipera	  quand	  un	  Fils	  viendra.	  Matthieu	  dit	  qu’il	  est	  venu	  –	  
et	  qu’il	  est	  venu	  avec	  un	  message.	  
	  
Appelés	  à	  Changer	  
Jésus	  appelle	  son	  peuple	  à	  se	  repentir.	  Cela	  signifie	  qu’il	  suppose	  que	  nous	  partons	  dans	  la	  
mauvaise	   direction,	   que	   ce	   dont	   nous	   avons	   besoin	   dans	   la	   vie	   n’est	   pas	   un	   réajustement	  
mineur,	  mais	  un	  changement	  radical	  –	  de	  nous	  détourner	  du	  péché	  et	  de	  nous	  tourner	  vers	  
Dieu.	  Mais	  alors	  que	  la	  vie	  chrétienne	  commence	  avec	  une	  repentance,	  cela	  ne	  se	  termine	  pas	  
là.	  	  
	  
Appelés	  à	  Suivre	  
Jésus	  appelle	   ces	  hommes	  à	   le	   suivre.	  C’est	  un	  appel	   à	  un	  engagement	   radical.	  A	  partir	  de	  
maintenant,	  Jésus	  et	  notre	  relation	  à	  lui	  sera	  ce	  qui	  nous	  définit.	  Etre	  un	  admirateur	  de	  Jésus	  
ne	   nous	   coûte	   rien,	  mais	   cela	   nous	   coûte	   tout	   d’être	   un	   disciple.	   Notre	   vie	   est	   changée	   à	  
jamais	   quand	   Jésus	   dit	   ‘Suivez-‐moi.’	   Lorsque	   ces	   pêcheurs	   ont	   quitté	   leurs	   filets	   et	   leur	  
bateau,	   ils	   ont	   quitté	   toutes	   les	   choses	   que	   cette	   vie	   symbolisait:	   une	   vie	   relativement	  
confortable,	  de	  sécurité	  et	  de	  prospérité.	  
	  
Suivre	  Jésus	  transformera	  radicalement	  notre	  relation	  à	  l’argent,	  le	  confort	  et	  le	  succès.	  Cela	  
transformera	   la	   manière	   dont	   nous	   voyons	   l’approbation,	   ou	   la	   critique,	   du	   monde.	   Mais	  
plutôt	  que	  de	  reculer	  face	  au	  coût	  –	  nous	  l’accepteron:	  parce	  que	  personne	  n’a	  jamais	  sacrifié	  
quoique	  ce	  soit	  à	  Christ	  qui	  puisse	  être	  comparé	  à	  ce	  que	  Christ	  a	  sacrifié	  pour	  nous.	  
	  
Appelés	  à	  une	  Tâche	  
Jésus	   les	  a	  appelés	  à	  devenir	  pécheurs	  d’hommes.	   Il	  nous	  appelle	  à	   le	   rejoindre	  dans	  cette	  
mission.	  Cette	  mission	  est	  triple:	  enseigner,	  proclamer	  et	  guérir.	  	  
	  
Il	   a	   enseigné	   la	  bonne	  nouvelle	  du	   royaume	  –	  et	   comme	   il	  nous	  en	  donne	   l‘occasion,	  nous	  
devons	  le	  faire	  aussi.	  	  
Il	  a	  proclamé	  la	  bonne	  nouvelle	  du	  royaume.	  Alors	  que	  nous	  découvrons	  et	  expérimentons	  le	  
pouvoir	  de	  l’évangile	  dans	  nos	  propres	  coeurs,	  nous	  pourrons	  en	  parler	  au	  coeur	  des	  autres.	  
Troisièmement,	  il	  a	  guéri.	  Aucune	  maladie	  ne	  peut	  se	  tenir	  sur	  le	  chemin	  de	  Jésus.	  Un	  jour,	  
quand	  le	  royaume	  viendra	  pleinement,	  tout	  sera	  accompli.	  Jusque-‐là	  nous	  sommes	  appelés	  à	  
prier	  que	  son	  règne	  vienne.	  Nous	  sommes	  appelés	  à	  prier	  pour	   les	  malades.	  Nous	  sommes	  
appelés	  à	  prendre	  soin	  de	  ceux	  qui	  souffrent	  et	  à	  montrer	  de	  la	  compassion	  envers	  ceux	  qui	  
luttent.	   Nous	   sommes	   appelés	   à	   être	   des	   ambassadeurs	   du	   roi	   et	   des	   	   avant-‐postes	   du	  
royaume.	  	  
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